

en même temps, cette année-là, le titre d'évêque de Chicoutimi et celui d'Administrateur de la Préfecture du Golfe St-Laurent.

L'ex-Préfet, après les dix années de dévouement qu'il avait consacrées aux missions du Labrador, reprit avec joie l'exercice du ministère curial dans cette Gaspésie, où, vingt-cinq ans auparavant, il avait commencé sa carrière sacerdotale et où il est resté depuis.

Au départ de Mgr Bossé, M. l'abbé F. Gendron, universellement estimé, fut nommé curé de la Pointe-aux-Esquimaux. Vicaire Général de l'évêque de Chicoutimi et autorisé à administrer le sacrement de Confirmation, cet intrépide missionnaire eut la surveillance générale des intérêts religieux de la Préfecture sous la direction de l'Administrateur et s'en acquitta avec le plus grand zèle.

Mgr Labrecque, loin de se désintéresser de cette portion isolée de son troupeau, voulut la visiter en personne jusque par trois fois. Durant onze années il en eut la garde, et grâce à sa constante énergie et à ses bienveillants encouragements la cause de l'instruction fit pendant cette période, un progrès immense en même temps que le nombre des missionnaires résidents se vit augmenté d'un tiers.

Mais les besoins du diocèse de Chicoutimi devenant aussi de plus en plus exigeants en raison du développement intense que prend la colonisation dans ses limites, Sa Grandeur dût